

GRUPO XV En 48 horas, dos malos partidos del MANCHEGO

Venció, por la mínima diferencia, a Segoviana y Olivenza

Este último fue siempre por delante en el marcador hasta los minutos finales y causó buena impresión

Ciudad Real, (De "HACHE"). Manchego, 3 (Porrás, Villaverde, Amarilla); Olivenza, 2 (Gonzalo, Toni).
D. MANCHEGO: Soto; Tomé, Valch, Quesada; Villaverde, Velasco; Diestro, Osuna, Porrás, Franganillo y Amarilla.
OLIVENZA C. F.: Molina; Lopera, Calín II, Ortega; Macedo, Miraime; Adelardo, Pozueco, Lozano, TONI y Gonzalo.
ARBITRO: Señor Granero, auxiliado por Mateo Cumplido y Jarillo. Otro mal arbitraje de los muchos que nos toca ver. Anuló un gol al Manchego, por indicación del señor Cumplido, por

Y esto hay que tomarlo en consideración. Aquí, a través de estas letras, no se trata de defender a ningún jugador, ni aún al entrenador, sino al mismo Deportivo Manchego que es cosa de Ciudad Real, que es mucho más importante que lo que pueda pensar más de un espectador. Porque es indudable que en el clima que se ha creado, el único que sale perjudicado es el Club. Y a ello, rotundamente lo afirmamos, nos oponemos, con todos los respetos, a los aficionados que están defraudados de su equipo. El desconcierto del equipo es

go. He visto perdido el partido, pero en quince minutos el Manchego ha puesto, al menos, corazon, y ha ganado merecidamente. No hay mar de fondo entre entrenador y jugadores, eso puede decirlo rotundamente. Tenemos tantos lesionados que es un verdadero problema encontrar los once justos. En cuanto a Cabanes se le ha escrito para que se incorpore y si no lo hace lo declaramos en rebeldía.
* * *

Trompi, opina: —Hemos jugado con diez hombres por la lesión de Franganillo, las cosas no salen bien y la afición se mete despiadadamente con los jugadores. Creo que cuando se incorporen los ausentes por lesión el equipo volverá a lo suyo. El Olivenza, es un equipo que me ha gustado mucho porque ha jugado muy bien y ha luchado.
* * *

Y para final, Calín, entrenador visitante:

—No sé si por uno o dos goles, pero lo cierto es que el Olivenza ha debido de ganar este partido. No sé, tampoco, si el Manchego ha jugado mal porque el Olivenza ha jugado muy bien. La actitud del público, por cuanto beneficiaba a mi equipo, me parece estupenda, pero no cuanto perjudica al equipo de casa. Los muchachos se van muy contentos de la acogida que han tenido, pero no del resultado.
EL PARTIDO DEL DIA DE REYES

Ciudad Real, (De nuestro colaborador "HACHE")

G. SEGOVIANA: Sierra; Pedrito, Cristóbal, Sánchez; Pirelló, Monedero; Ciriaco, Caro, Sanz, Escudero y Guti.

D. MANCHEGO: Clemente; Tomé, Porrás, Valch; Villaverde, Quesada; Diestro, Osuna, Salvi, Velasco y Amarilla.

ARBITRO: Señor Argote, auxiliado por San Juan y Carrasco. Malo y gesticulante su arbitraje, además de ser miopo en las faltas que se cometieron por ambos bandos. Muchas manos de los segovianos no las vio y un penalty, en cada área, los pasó por alto.
G O L E S

Velasco, en el minuto 22 de la primera parte, ponía el marcador en uno a cero para el Manchego. Así terminó este tiempo. En el minuto 23 de la 2.ª parte, Salvi, marcaba el segundo gol mancheguista y a los 42, Caro, el de la Segoviana.
BREVE COMENTARIO

Ni aún lo merece, porque el Manchego, pese a ser superior a la Segoviana, nos dio otro partido de los malos, especialmente en la segunda mitad. La Gimnástica Segoviana, se defendió como pudo y si no se llevó un resultado más abultado, se debe a que tuvo la suerte de que balones que se colaban fuesen sacados en última instancia por sus defensores, especialmente por el teórico extremo derecha, Ciriaco.

El Manchego, en el primer tiempo, en el que tanto Velasco como Osuna estuvieron más acertados dominó e incluso hizo jugadas precisas. El gol, que le marcó la Segoviana se debió a un fallo garrafal de Clemente, fallo que anteriormente ya había tenido.

Para mi Valch, fue el mejor mancheguista y por el equipo

Más conjunto en el Talavera, más entusiasmo en el Villacañas

Que volvió a perder en su campo

Villacañas. (De nuestro corresponsal, Luis García-Cid). Villacañas, 1 (Andreu); Talavera, 4 (Ferrete 2 y Martín 2).
C. D. Talavera: Cappa; Alonso, Luis, Parada; Roldán, H. Martín; Benito, Manzanares, Ferrete, Blas y Martín.
C. D. Villacañas: Torrén; Bachiller, Tomás, Grande; Pedro, Ignacio; Maroto, Heredia, An-

tarde fue lo más desapacible e impropia para jugar al fútbol. Antes de dar comienzo el encuentro empezó a llover, con un frío intenso. El terreno de juego impracticable y una entrada que calculamos en 150 personas. Pese a todo, los dos equipos practicaron un fútbol dentro de lo que cabe, aceptable. Más conjunto y más fortaleza en el Talavera, más entusiasmo en el Villacañas. A medida que transcurre el encuentro, el barro se multiplicaba, difícil era sostenerse pero los dos equipos se interpusieron y jugaron muy buenas jugadas. Hemos de destacar varias paradas del meta Torrén de auténtica clase. Primero a los pies de los delanteros forasteros que evitó goles cantados y posteriormente dos paradas a boca de jarro que salvó igualmente dos ocasiones claras de gol. La tónica del encuentro fue una auténtica lucha con el barro, difícil control de la pelota, sobre todo a la hora de pasarla, pues quedaba frenada y se la encontraba el que menos la esperaba. El Villacañas que presentaba a varios jugadores nuevos en el equipo: Bachiller y Tomás en la defensa y Pedro en la media dieron más contundencia al equipo, logrando así dar batalla al Talavera, equipo que conceptuamos como uno de los mejores que han desfilado esta temporada por Villacañas.



Bachiller destacó en las filas del equipo local

Andreu, Eduardo y Claudio. Equipo arbitral compuesto por Manero como juez y Taular y Polo-Sierra como auxiliares. Estuvieron bien.

LOS GOLES

A los 7 minutos, un córner sacado por Benito lo cabecea, sin que nadie se interponga, el delantero centro talaverano Ferrete, 0-1.

26 minutos, córner que bota Maroto, se crigina un pequeño barullo, Pedro empuja la pelota sobre la puerta forastera y Andreu entra con valentía de cabeza y establece el empate, 1-1.

31 minutos, se juega la pelota por el centro del terreno y junto a la banda, la defensa del Villacañas volcada sobre esa zona y un centro largo lo recoge Ferrete situado de extremo derecho, se interna y por bajo marca, 1-2.

53 minutos, falta al borde del área del Villacañas, se saca un corto sobre Martín que conecta un tiro fuerte y junto a la escuadra consiguiendo el tercero.

78 minutos, Martín muy adelantado y prácticamente desmarcado recibe el balón, se cuele y de tiro cruzado marca el cuarto.

COMENTARIO

Empecemos por decir, que la

segoviano, el interior Caro,

Maside tiene muchos amigos en Ciudad Real y nosotros nos encontramos entre ellos. Se le aprecia y resulta interesante saber sus opiniones. Veánlas:

—El Manchego es superior a nosotros, porque tiene nombres y aunque no haya jugado mucho, ha ganado creó que merecidamente, aunque puedo decir que el segundo gol que nos han marcado ha sido en fuera de juego. La Segoviana, ha hecho un partido más de los que viene haciendo fuera, tratamos de defendernos y atacar cuando se presenta la ocasión. Este partido de hoy ha sido el único que,

fuera de casa, nos han marcado dos goles. En casa yo creo que los jugadores salen acoquejados, pues el terreno de juego no se presta a hacer buen fútbol; los muchachos lo intentan y al no salirles bien las jugadas se desmoralizan. En cuanto a la colocación de hacerlo en campo extraño. El Manchego creo que tiene una segunda vuelta en la que puede hacer mucho, pero tendrá que luchar y la verdad es que me alegraría de que se clasificase. Va siendo hora de que Ciudad Real tenga al Deportivo Manchego en Segunda División. Quiero, como siempre, saludar a toda la afición mancheguista a la que quiero de verdad.



Equipo del Olivenza, que puso en aprietos al Manchego en Ciudad Real. (Foto Archivo).

supuesto fuera de juego de Diestro, cuando éste arrancó desde atrás y la jugada era perfectamente legal. Además tuvo otros despistes que le otorgan una mala calificación.

G O L E S
No se marcó ninguno en el primer tiempo. Los cinco goles, lo fueron en el segundo y en dieciséis minutos. A los 20, el Olivenza, marcaba el primero de la serie, por mediación de Gonzalo, a rechace de Soto. A los 27, empataba el Manchego, siendo Porrás su autor. A los 32, el Olivenza nuevamente marca y es Toni el que lo consigue. 34 minutos, jugada personal de Villaverde que establece el empate a dos goles y a los 36, Porrás cede a Amarilla y éste consigue el tercero y último.
COMENTARIO

Que el equipo y la afición están divorciados de eso ya no cabe la menor duda tras el partido de hoy en el que, nada más comenzar, sin dar tiempo, a que los jugadores mancheguistas entraran en juego, la afición se dedicó a abuchearlos. A nosotros que sobre todo sentimos en mancheguista no nos parece lo más acertado esta actitud del público. Como tampoco nos parece justo que el equipo, o mejor dicho, los jugadores, estén a una altura impropia de su calidad y condiciones. Vamos a hacer algo por remediar esto, entre todos y a calibrar las dificultades que entraña en que este Deportivo Manchego, sin jugadores debido a lesiones e incluso deserciones, tenga tantos problemas a la hora de juntar once jugadores.

Se ha dado el caso de que como Franganillo, hubo de salir al campo sin estar recuperado de su lesión y que tanto Jaurés como Salvi, lesionados también, se ofrecieron para salir a jugar.

manifiesto, el de la afición lo estamos viendo claramente. Y no busquemos más complicaciones y vayamos a un entendimiento entre todos. Así lo esperamos.

Forzosamente hay que calificar de mala la actuación de los once jugadores del Deportivo Manchego.

El Olivenza, equipo joven y animoso, vio con todo lo dicho anteriormente, que era posible dar la campanada y estuvo a punto de conseguirlo y no seríamos nosotros los que les negáramos la justicia de ello, pero goles son goles y el Manchego marcó tres, fruto más bien de coraje que de juego. Sus más destacados jugadores fueron el portero, Molina y los extremos Adelardo y Gonzalo.

D. Javier Paulino, opinó así del partido:

—La segunda parte ha sido de mucho valor y arrojo por parte del Manchego. Rotundamente no a la actitud del público. Lo mejor del Manchego ha sido que ha sacado fuerzas de flaqueza. Los lesionados que tiene el equipo impide que se tenga la fuerza de comienzos de temporada. El Olivenza, equipo joven y rápido, ha demostrado que la juventud es algo inapreciable en fútbol.
* * *

Estamos en los vestuarios mancheguistas. Hay jugadores que casi son presa de un ataque de nervios y hay también, frases de condenación para la actitud de la afición, o parte de ella. Y nos vamos al presidente señor Gómez-Ullate, que dice:

—No me lo creía cuando he visto el partido con tres a dos a nuestro favor. Las causas del mal juego están en la absoluta falta de entendimiento entre afición y jugadores. También en que hay quien quiere que salga el entrenador y a eso me opon-